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皆様こんにちは。本日もお忙しい中、沢山の会

員が御参集頂きありがとうございます。また新座

こぶしＲＣ幹事戸髙健司様、山田一郎様ようこそ

新座ＲＣにお越し頂きました。歓迎を致します。 

先月末から福祉フェスティバル、薬物乱用防止講

演会、ＩＭと対外事業が続き約一ヶ月ぶりの通常

例会であります。会長として一年を振り返って本

日の卓話をさせて頂きますがどうぞ宜しくお願い

致します。さて皆様に一つ報告があります、昨夜

新旧会長幹事会がございました。一年間の決算と

して会長幹事会の運営費残高が約千円と先日開催 

会長の時間 会長 石原 勇介 

幹事報告 幹事 髙橋 遼太 

 

１、６月のロータリーレート 1ドル⇒１４０円 

１、地区事務所より７件受信  

１）米山記念奨学委員会セミナーのご案内 

日時：７月９日（日）点鐘：１４時 

場所：アルカーサル迎賓館 

 ２）２０２３－２４年度年度初め地区役員合同会議 

日時：７月８日（土）点鐘：１５時 

場所：紫雲閣 

 

されたＩＭの残高が約５万円残っており、山崎一

吉ガバナー補佐より次年度へ繰り越す提案を頂

き、了承を得ましたことを報告とさせて頂き通常

例会では最後の会長の挨拶とさせて頂きます。 

本日もどうぞ宜しくお願い致します。ありがと

うございました。 

司  会  親睦活動委員 小泉 哲也            

点  鐘  会長      石原 勇介    

ソ ン グ 「君が代」「奉仕の理想」 

唱  話 「四つのテスト」 



 

 ３）トルコ・シリア災害支援金送金締切の案内 

４）ウクライナ復興支援金締切のお知らせ 

★６月１６日（金）まで 

 ５）2023－24年度ガバナー公式訪問関係書類 

６）2023－24年度地区役員組織図修正版 

 ７）研修リーダー名称変更⇒クラブ学習ファシ 

      リテーター 

１、第２グループ新旧会長幹事会のご案内 

日時：６月１４日（水）点鐘：１８時 

場所：ベルセゾン 吉祥 

１、新座こぶしRCより「新座福祉フェスティバ 

  ル」収支報告書及びウクライナ復興支援募金 

  活動報告書拝受  

１、第２グループ第８回会長幹事会議事録及び収  

  支報告書受信 

１、新座快適みらい都市市民祭商工祭参加の有無 

１、和光ロＲＣより次年度理事役員のお知らせ   

１、ハイライトよねやま２７９号 

１、他クラブ例会変更（志木・朝霞キャロット） 

  各ロータリークラブより拝受 

１、富士見ＲＣより会報及び例会変更拝受 

１、Ｒ４年共同募金ありがとうポスター掲示依頼 

１、Ｒ５年度新座市交通安全推進協議会総会資料 

 親睦活動委員会      委員 森  克巳      

山田一郎様・戸高健司様（新座こぶし）久し振り

にメーキャップさせて頂きます。新座こぶしＲＣ 

の現状報告をさせて頂きます。 

石原 勇介会員 新座こぶしＲＣ山田様戸髙様よ

うこそお越し頂きました。歓迎致します。一年間

皆様に支えて頂きここまで来ました。最後までど

うぞ宜しくお願い致します。 

髙𣘺 遼太会員 一年間お疲れ様です。本日は卓  

話を担当させて頂きます。宜しくお願いします。 

増渕 和夫会員 ６月１７日（土）高安関の披露

宴の仲人を頼まれました。 

岡本比呂志会員 会長・幹事、一年間お役目あり

がとうございました。 

スマイル報告 

青少年奉仕委員会    委員 大塚 雄造  

ご挨拶 

 

次年度会長を務めます新座こぶしＲＣの戸髙健司

です。どうぞ宜しくお願い致します。 

 

「薬物乱用防止講演会」協力のお礼         

 ６月１日（木）に行いました講演会に新座こぶしの

会員さんを始め多数ご参加ご協力を頂きありがと

うございました。次年度は第四中学校の予定です 

青少年奉仕委員会   委員長 大塚 雄造  

委員会報告 

 

今月のお祝い 

 会員誕生月：松本四郎・大塚雄造 各会員 

 伴侶誕生月：小泉哲也 各会員夫人 

 結婚記念月：本木英朗 各会員 

親クラブの皆様例会場で会うのは久し振りです。

こぶしの山田です。今後共宜しくお願い致します 

「会員親睦会」のお知らせ       

日時：６月２４日（土）１７時～ 

場所：キャピタルホテル東急 「星ヶ丘」  

親睦活動委員会    委員 小泉 哲也  



 

この一年間、高橋遼太幹事を始めとする全会員

の皆様のお力添えを頂き奉仕活動の積み重ね少し

ずつではありますが発展を遂げてまいったと思い

ます。誠にありがとうございます。 

さて2022年度～23年度ＲＩ会長である ジェニ

ファー・ジョーンズ氏は「イマジンロータリー」

と国際ロータリーテーマを掲げられました。この

思いはクラブの活性化と地域社会への幸福実現へ

と繋げるべき物と理解すべきと思い、５年前に掲

げさせていただいた「繋げよう仲間の絆、広げよ

う奉仕の和」とテーマを掲げ活動してまいりまし

たが、新型コロナ感染拡大防止対策という大きな

障害を受け制限をかけながらの活動を余儀無くさ

れる事となってしましました。しかしながら５月

８日の制限解除後は少しずつではありますがコロ

ナウイルス拡大以前の活動に戻ってきたと思いま

す。この流れを受けて次年度へバトンを繋ぎたく

思います。 

一年を振り返り会長としての活動を振り返りた

いと思います。2022年７月７日に会長就任後最初

の例会を行い、翌週５大奉仕委員長挨拶「直前会

長・幹事の慰労会」夜間例会と３回の例会、８月

は通常例会と暑気払い夜間例会の２回、９月には

帝国ホテルで行われた地区大会を含めた２回の例

会開催、１０月には補佐訪問とガバナー公式訪問 

一年を振り返って 会長 石原 勇介 

 があり、村田ガバナーと直接意見交換ができる機

会を頂きました。同月市民祭りにかわり新に商工

祭へと変わったところでスーパーボールすくいを

新座こぶしＲＣさんと共同参加し、子供達のたく

さんの笑顔に触れることができたと同時にウクラ

イナ支援募金活動でも約５千円の募金が集まりま

した。１１月には岡本会員の卓話を頂き学校運営

の話を聞き刺激や学びを得た会員は多かったとお

もいます。同月１７日に細沼直泰会員の入会式夜

間例会があり会員の笑顔が溢れた夜間例会になり

１２月はクラブ総会を受けて次年度役員発表、久

し振りのクリスマス例会では配偶者同伴での開催

もできました。しかし非常に残念な知らせがあり

病気療養中でありました吉原良一会員が１７日ご

逝去された事は痛恨の極みでございました。吉原

会員の遺志を継ぎクラブ発展に寄与するため決意

を新たにしたことは私だけではないと思っており

ます。年が明け新春例会と夜間例会を行い、２月

は並木会員よる新座市政報告と夜間例会。３月に

は細沼会員イニシエーションスピーチと夜間例会

そして小泉会員よるテニスラケットを持っての卓

話など３回の開催ができ、４月は森田会長エレク

トのPETS報告、夜間例会、２５日には第二G親睦

ゴルフコンペの設営で皆様から多くのご支援を頂

きました。５月は通常例会と夜間例会に３年ぶり

の福祉フェスティバル参加。６月は薬物乱用防止

講演会で新座第三中学校に出向き埼玉ダルクの辻

本氏に講演を頂き薬物乱用がいかに危険かを生徒

にたしかに伝わった貴重な事業になったと思いま

す。４日には延期になっていたＩＭも実施され大

栄翔関のトークショウは今までにない盛り上がり

を感じることができました。残念ながら会員数の

減少は抑えられませんでしたが本年度のテーマを

「繋げよう仲間の絆、広げよう奉仕の和」は半分

ほどは実践できたのではないかと思います、これ

からも少しでも新座ロータリーの事業で地域の

人々に貢献する、笑顔を増やす事を目的にして、

奉仕の幅を広げる事に力を入れて実践して参りた

いと考えております。引き続きのご指導をどうぞ

宜しくお願い致します。 

至らない点も多々あったかと思いますが皆様から

叱咤激励を頂きながら精一杯努めて参りました。

本当に一年間ありがとうございました。 

 

森田 輝雄会員 山田さん戸髙さんようこそ！ 

大塚 雄造会員 先日の薬物乱用防止の講演会の

際は皆様のご協力で無事終了致しました。ありが

とうございました。 

宮川 勝平会員・神谷 浩一会員・龍山 利道会員

小泉 哲也会員・森   克巳会員「山田様、戸髙

様ようこそ！会長・幹事一年間お疲れ様でした」 
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一年を振り返って   幹事 髙橋 遼太 

 

本年度幹事を務めさせて頂きました髙橋です。 

石原会長を支えるという気持ちで臨んだ１年です

が、逆に支えれらてばかりで、至らない点も多々

あったかと思いますが、皆様にご協力頂き、役を

終えることできました。 

 ロータリーに入会し、６年目に突入し、ロータ

リーとは何か曖昧なまま、幹事に就任し、他地区

のロータリアンの皆様と交流することで、ようや

くロータリーアンとしての自覚が芽生えてきたと 

 

ころで年度が終わってしまいました。物足りなさ

を感じる部分もありますが、本当に貴重な１年

だったかと思います。 

 先日開催されたＩＭにて、コロナ禍での経営と

いうテーマ７分ほどのスピーチをさせて頂きまし

た。厳しい経済業況の中、業績を伸ばせた経緯を

お話をしました。 

 坂本パストガバナーより、総評を頂き、ロータ

リーで話す際は、ロータリーがどう活きたかなど

の、ロータリーに関連する話を盛り込むべきとの

ご指摘を頂きました。 

 コロナ禍の経営につき、ロータリーと関連付け

るのであれば、ロータリアンの仲間から得た、知

見だと思います。 

 これらかも、ロータリーで得た経験ももとに取

り組んでいきたいと思います。 

 本当に一年間ありがとうございました。 
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 皆様こんばんわ。本日は遠路遥々ここキャピタルホテル東急までお越し頂き有難う御座います。今日

は年度最終例会ということで、増渕会員に骨を折って頂いてこの素晴らしい会場を設営頂きました。改

めまして御礼を申し上げます。そして本日お越しの会員皆様はもとより残念ながら参加出来なかった皆

様にも一年間支えて頂き本当にありがとうございました。本日も最後まで親睦を深めて頂き、森田、神

谷浩一年度へ良いバトンを渡したく思います。最後に皆様の益々のご健勝と新座ロータリークラブの発

展をお祈りしまして最期の会長挨拶とさせて頂きます。一年間ありがとうございました。 


